



Santiago, 05 de julio de 2024.  
GG. – 162/ 2024

Señora  
Solange Berstein Jáuregui  
Presidenta  
Comisión para el Mercado Financiero  
Presente

Ref.: Hecho esencial: Nombramiento de Gerente General.

De mi consideración,

De acuerdo a lo establecido en los artículos 9 y 10 de la Ley N° 18.045 sobre Mercado de Valores y a lo dispuesto en el Capítulo 18-10 de la Recopilación Actualizada de Normas de la Comisión para el Mercado Financiero (“CMF”), informo a Usted, en calidad de hecho esencial, que el Directorio de Banco Itaú Chile acordó con esta fecha la designación del señor André Gailey como nuevo Gerente General del Banco, a contar del día 1° de octubre de 2024. Hasta el día 30 de septiembre de 2024, el señor Gabriel Amado de Moura continuará desempeñándose en su rol de Gerente General de Banco Itaú Chile, para luego incorporarse al Comité Ejecutivo de Itaú Unibanco y asumir la posición de CFO de dicha entidad.

Asimismo, se hace presente que el director y vicepresidente del Directorio, señor Milton Maluhy Filho informó que permanecerá en tal calidad hasta el día 30 de septiembre de 2024 y que en su reemplazo se propondrá como director y vicepresidente del Directorio del Banco al señor Gabriel Amado de Moura, lo que será formalizado a su debida oportunidad.

Por consiguiente, a contar de esta fecha comienza un proceso de transición en el cargo de gerente general, con el objeto de asegurar una debida continuidad en la gestión y administración del Banco.

El señor Gailey ha trabajado en Itaú desde hace más de 20 años y actualmente se desempeña como CEO Regional para Argentina, Uruguay y Paraguay. Anteriormente, lideró las áreas de Productos Mayorista, de Mesa de Clientes y de Planeamiento de Banca Mayorista. El señor André Gailey es Licenciado en Derecho por la Universidad de São Paulo, Master en Derecho Comparativo y Finanzas por la Universidad de Stanford y MBA Ejecutivo en Finanzas por INSPER, São Paulo.

Finalmente, el Directorio agradece al señor Gabriel Amado de Moura por su destacada gestión en Banco Itaú Chile desde el año 2016, primero en calidad de CFO y luego, a contar del 30 de enero de 2020, en calidad de Gerente General del Banco y le desea el mayor de los éxitos en sus nuevas funciones en Itaú Unibanco.

Sin otro particular, saluda atentamente a Usted,

Ricardo Villela Marino  
Presidente del Directorio  
Banco Itaú Chile

